

Mr Huang Yung-Jen (Vénérable Wu Shin)
Représentant de
l'Organisation mondiale des Bouddhistes (WFB)
à la
40^{ème} Session de la Conférence générale de l'UNESCO

Excellence Monsieur le Président de la Conférence Général,

Je tiens à vous féliciter pour votre élection à la tête de notre organisation et à vous adresser mes vœux les meilleurs de réussite pour votre mandat.

Excellences Mesdames et Messieurs les chefs de Délégation,

Excellences Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs,

Excellence Madame la Directrice Générale,

Chers Amis,

L'UNESCO est le principal organisme dans le monde à contribuer à la paix, en favorisant le dialogue inter culturel et inter religieux, à travers l'éducation, ainsi que la collaboration entre les Etats.

En septembre 2018 à l'UNESCO, la conférence internationale sur la paix «Dialogue et Education interculturels et interreligieux pour un monde de paix, et de tolérance», organisée par la délégation permanente de Côte d'Ivoire en coopération avec les délégations du Sultanat d'Oman et du Nigéria auprès de l'UNESCO, et en partenariat avec l'Organisation mondiale des bouddhistes et l'Association des Amis de Master Chin Kung à l'UNESCO, a contribué à renforcer le cadre d'action intégré de l'UNESCO pour l'édification de la paix.

Nous remercions le comité de suivi de cette conférence internationale sur la Paix et tous les Etats membres qui ont proposé ou ont apporté leur soutien au projet de résolution 40 C/DR.1, ayant pour objectif d'aider les Etats

membres à réaliser « l'ODD 4- Education 2030 » au niveau national, en renforçant, entre autres, la capacité de leurs systèmes éducatifs dans la mise en œuvre de l'éducation à la paix, en mettant en exergue les valeurs universelles identiques véhiculées par les différentes traditions culturelles ainsi que l'intégration de nouveaux thèmes tels que « l'éducation à l'éthique et à la morale » et « l'éducation à l'histoire des religions ».

L'objectif principal de l'UNESCO est de promouvoir la paix dans le monde, laquelle paix, sans l'amour, ne pourra se réaliser. L'amour" est le noyau de toutes les religions, et par conséquent, l'éducation religieuse est l'éducation à l'amour. Cette éducation conduit les gens à faire rayonner l'amour pour qu'ils puissent comprendre véritablement comment aimer autrui, aimer toutes les vies, aimer le monde avec un cœur désintéressé. Les sujets de l'éducation religieuse incluraient l'éducation à l'éthique, celle à la moralité, celle à la causalité et celle des saints et des sages. Ces matières ont été omises dans l'éducation de nos jours. Nous devons nous servir d'exemples pour montrer les notions dans les saintes écritures de différentes croyances telles que « Dieu aime tous les êtres du monde », « toutes les religions sont une grande famille ». Cette méthode contribuerait à faire revivre l'éducation religieuse, à redonner la vie aux éducations traditionnelles des saints et des sages dans chaque pays et aiderait la planète à résoudre des conflits et promouvoir la stabilité et l'harmonie.

Nous espérons aussi pouvoir collaborer avec l'UNESCO dans la mise en application de sa méthode « *Apprendre à vivre ensemble : un programme interculturel et interreligieux pour l'enseignement de l'Éthique* », au sein d'une école et d'un centre de formation pilotes qui seront fondés dans la région parisienne, et inviter les représentants des états membres à venir voir un exemple concret d'un ensemble scolaire et apporter ainsi leurs observations et réflexions.

Nous plaçons toute notre confiance dans l'UNESCO et nous lui apportons notre soutien total pour exécuter ses nobles missions !

Pour conclure, nous souhaitons la paix et la grande unité durables dans le monde !

Merci pour votre attention !